

Jeunesse et Sports

Le HBC Franois handball



Le HBC Franois a reçu en septembre celles et ceux qui désiraient se renseigner ou rejoindre les équipes déjà formées.

Créé en 1994, il compte une centaine de licenciés, principalement des résidents de Franois et Serre-les-Sapins, mais les portes sont grandes ouvertes à qui veut pratiquer ce sport.

Huit équipes y évoluent dont cinq pour les jeunes de 9 à 18 ans, deux en senior hommes et une en senior filles.

Simon Bauw et Adrien Chanteau entraînent les moins de 15 ans ; Victor Feuvrier, Pablo Michon et Alexis Clavier les moins de 13 ans ;

Jules, Maxime et Martin les moins de 11 ans ; Maxime et Thiébault Lory les moins de 18 ans.

Les équipes seniors masculins sont entraînées par Alexandre Lory et Guy Pone. Pour le président, Jean-Pierre Lory, c'est une histoire de famille car ses fils sont partie prenante dans le club. Patrice Mouton est trésorier. Le club, qui évolue en championnat sur le Doubs, le Jura et la Haute-Saône a pour ambition de faire monter son équipe d'honneur régionale en excellence régionale. Pour tous renseignements : <http://hbcfranois-handball.fr/>